



**ASSOCIATION SPORTIVE DU GOLF DE ST LAURENT**  
**(02 97 56 88 00 - asstl@wanadoo.fr - RNA W561000390)**

## **PROCÈS-VERBAL**

de la réunion de CA du 29 mars 2024 à 9h30

Présents : Alain DEMOULIN, Marie-agnes GERARD, Alexandre JUSTOM, Elisabeth LAGRASSIERE, Cécile LE LAMER, Daniel OGEL, Stéphane RIGAUD, Isabelle WANSCHOOR, Pascal SAILLARD, Martine TALLEC, Nelly BOUGARDIER

Excusés : Nathalie COLIN, Guillaume DECROIX, Cécile LE LAMER

### **1 / Assemblées du CD56, de la ligue, de la FFG**

Toutes ces organisations ont maintenant des exploitants, ce qui va changer la donne.  
Les préoccupations des exploitants et des associations n'étant pas toujours convergentes.

### **2 / Campagne licences 2023/2024 et permanences**

Les permanences se poursuivent le mercredi matin de 9h30 à 11h30.

A ce jour, 683 licences et 463 AS, 282 demandes faites sur Sportsregions. (347 sur le total de 2023)

De date à date, nous sommes à + 3.9 % par rapport à 2023. La part féminine passe de 30 à 33 %.

Stéphane demande à avoir la part permanence et FFG et le turn over.

### **3 / Des nouvelles des sections**

#### **Section jeunes et pôle performance**

Tout marche bien. Pour information, le responsable jeune auprès du CD cherche un remplaçant.

#### **Section séniors**

Bonne participation aux 3 compétitions déjà passées - Golf/bowling - Sortie à Nantes - CD 56.  
Pour le Grand Prix et trophée seniors, on fera la même chaise que l'année dernière pour le paiement (Sports régions)

Une réunion de section est prévue fin avril

#### **Section féminines**

Remise en route des méli-mélos avec un engouement certain des dames.

Stéphane pose la question de la participation des hommes aux méli mélo, la section n'a rien contre, mais il faut négocier des créneaux supplémentaires le jeudi matin auprès de BG. Stéphane s'en charge.



Nous avons réservé 2 dates dans le planning des compétitions pour des shambles :

- 1/06/2024 et 7/09/2024

Les CAEF seront lancés début avril et les interclubs le 11 avril.

## **4 / Suivi sponsoring et programme des compétitions 2024 - Inscription des starters - règlements des compétitions - Préparation grand prix et trophée seniors**

### **Sponsoring**

Nous avons encore 5 dates sans sponsor. Martine indique que la Trinitaire pourrait fournir à l'occasion des paquets de gâteaux, mais ne sera pas sponsor d'une compétition.

Il faudrait aussi, s'occuper de démarcher les sponsors très tôt (septembre/octobre) pour prise en compte dans leur budget.

Il faut absolument que nous trouvions de nouveaux sponsors !

### **Starters / compétitions 2024**

L'année dernière les inscriptions étaient faites sur ISP, mais il y a eu pas mal de loupés de personnes qui pensaient s'inscrire pour une compétition. C'est toutefois la meilleure solution, donc on réitère mais avec plus de clarté si possible.

Isabelle s'occupe des commissaires de parcours et des arbitres pour le trophée.

La mise en ligne sera faite en avril par Elisabeth.

Pour le grand prix et le trophée seniors, on fera la même chose que l'année dernière pour le paiement (Sports régions). Les règlements des 2 compétitions sont en cours d'achèvement.

En ce qui concerne le match play : un nouveau règlement est en discussion pour jeu en net, mais avec index ramené à 36.

## **5 / Point sur les demandes de subventions**

Les demandes auprès des mairies sont faites.

Pour AQTALigue/département, cela vient d'être envoyé. Les réponses sont attendues entre mi-avril et fin juin.

## **6 / ISP - Portefeuille**

Prenant en compte, d'une part l'absence probable de notre starter en chef (Cécile) et d'autre part le temps, non négligeable à la fin de chaque compétitions, que prend le bilan des paiements, nous sommes revenu sur notre décision de la précédente réunion de CA et avons décidé à l'unanimité de rendre obligatoire la mise en place du portefeuille.

Par contre, nous pourrons assurer à la demande, la création d'un "portefeuille" contre remise de chèque, d'espèce ou CB au bureau de l'AS.



Stéphane s'occupe de la communication auprès des membres. Il faudra être clair sur "les conditions de scratches" avec remboursement ou pas. Les conditions seront incluses dans le règlement des compétitions qui va être mis à jour par Elisabeth.

Nous mettrons aussi un message sur le site.

## **7 / Les équipes - Inscriptions - finalisation budget - Ambiance générale**

Le protocole financier des équipes a circulé et est validé.

## **9 / Commission terrain**

Un rendez-vous sera programmé en avril. Une liste de questions a été préparée.

Par exemple : Pb trou N°11 = attente libération du départ du 12, position des drapeaux. (voir ce qui est fait à Queven)

Babeth va donner le timing pour chaque trou.

## **10 / Divers**

Le golf et les golfeurs subissent beaucoup d'attaques en ce moment. Il faut que nous travaillions nos éléments de langage extérieur pour contrer l'image négative portée par les opposants.

Le 6 juin prochain, il y a passage de la flamme olympique à St Anne d'Auray. Nous avons besoin de volontaires pour assurer une animation.

Il faut voir avec Arnaud et Lilian et récupérer un kit de démonstration disponible auprès de la FFG.

Martine s'est portée volontaire.

**Prochaine réunion le vendredi, 24 mai à 9h30**